

Halle 1, Stand 1404
car akustik system AG

Fachhandelskooperation,
Hastenbecker Weg 33, 31785 Hameln, Deutschland
Tel +49(0)5151-808-28
www.car-akustik.de, info@car-akustik.de
Press: Mr. Wagner, Tel +49(0)5151-808-28, wagner@car-akustik.de



**car akustik, die Kooperation für
clevere Fachhändler**

car akustik ist eine Fachhandelsgruppe, bestehend aus über 70 service-orientierten Mobile-Media- Spezialisten in Deutschland und Österreich.

Mit einem Franchise-Partner-Zuwachs von über 24% im Jahr 2007 ist **car akustik** die stärkste expandierende Fachhandelsgruppe von Mobile-Media-Spezialisten in Deutschland.

Der Vertrieb von Car-Hifi, Mobilfunk, Navigation, Car-Alarmanlagen, Mobile-Media und Car-Komfort, dessen Einbau und Service sind die Aufgabengebiete der car akustik-Fachhändler. Das Sortiment umfasst Produkte von nahezu allen namhaften Herstellern, die auf Wunsch in den Einbaustationen dem Kunden professionell montiert werden.

Mit einer car akustik Lounge, einem Show-Car Fiat 500 incl. einer bezahlbaren Soundanlage und den bekannten GoGo-Girls präsentiert sich car akustik dem Messepublikum auf der Car & Sound. Große Informationsflächen zeigen das breite Produktsortiment und die Stärken der car akustik Outlets. Natürlich werden auch alle car akustik Standorte mit Telefonnummern genannt.

**car akustik, co-operation for clever
retailing specialists.**

car akustik is a specialist trade group consisting of over 70 service oriented Mobile-Media professionals in Germany and Austria.

In 2007 our franchise partners growth increased by 24%, making **car akustik** the most strongly increasing specialist trade group of Mobile-Media professionals in Germany.

The sale and distribution of car-hifi, cellular phones, navigation, car-alarm systems, Mobile-media and in car comfort, whose fitting and servicing are the responsibility of the car akustik specialists. Our line of goods includes products from just about all the well-known manufacturers, which upon request, can be professionally fitted and installed in our fitting stations.

car akustik will be present at the Car & Sound fair with a car akustik lounge, a Fiat 500 show car including an affordable sound system and not forgetting the well known GoGo-Girls. Large information areas display the wide product spectrum and strengths of the car akustik outlets. All car akustik partners contact details are named.